

## Medicina 21 - Notas de Prensa

Publicidad



Zona de Prensa



Los afectados de Párkinson apuestan por una formación específica sobre la patología



27 de Noviembre 2013

La Asociación Párkinson Granada organiza unas jornadas con el objeto de formar a los profesionales sociosanitarios sobre la patología

En España se estima que hay más de 150.000 personas con párkinson, unas 2.000 en Granada, de las cuales el 10% presenta la enfermedad en estado avanzado

Temas Relacionados



**Granada, 27 de noviembre de 2013.-** La Asociación Párkinson de Granada, entidad perteneciente a la Federación Española de Párkinson, con el apoyo de la Universidad de Granada, organiza **las I Jornadas de Párkinson “Visión integral de la enfermedad de Parkinson”**, dirigida a profesionales sociosanitarios implicados en el tratamiento de afectados de párkinson como psicólogos, logopedas, terapeutas ocupacionales, fisioterapeutas y estudiantes de estas profesiones. La presentación del encuentro ha contado con **Higinio Almagro, Delegado de Salud en Granada**, que ha mostrado su apoyo a la labor que hacen las asociaciones en la mejora de la calidad de vida del paciente.

El acto también ha contado con la presencia de **Luis Morales Heras, presidente de la Asociación Párkinson Granada**, que ha instado a los profesionales sociosanitarios a que conocieran la EP y se especializaran en su tratamiento. “El párkinson es una enfermedad muy compleja y, por ello, los afectados necesitamos unos cuidados específicos. Las terapias de rehabilitación son fundamentales, ya que nos ayudan a mantener una buena calidad de vida conforme progresa la enfermedad. En jornadas como estas queremos dar a conocer más la enfermedad, qué nos pasa y por qué”.

El Párkinson es un trastorno neurológico crónico, degenerativo e invalidante que **afecta en la actualidad a más de 150.000 familias en España, y aproximadamente 2.000 personas en Granada**; de las cuales, el 10% presenta la enfermedad en estado avanzado. Para la mejora de su calidad de vida, los afectados necesitan un tratamiento farmacológico y unas terapias rehabilitadoras específicas que se van adaptando a sus necesidades en función de la progresión de la enfermedad. A través de las asociaciones de párkinson, los afectados tienen acceso a estas terapias de rehabilitación proporcionadas por equipos de profesionales especializados en Párkinson, y a información fiable y de calidad sobre la EP. Estas entidades son, además, un importante apoyo emocional para afectados y familiares. Sin embargo, menos del 15% de los afectados están asociados.



We comply with the HONcode standard for trustworthy health information: verify here.



Bajo este contexto, durante estos dos días se aborda de una forma teórica y práctica, qué es párkinson, su evaluación, diagnóstico, tratamiento y terapias de rehabilitación avanzadas, además de las últimas novedades en investigación.

“Para poder asegurar una buena calidad de vida a los afectados de parkinson es imprescindible que los futuros profesionales reciban formación adecuada y específica sobre esta enfermedad y dado que desde la formación formal no se realiza hemos creído conveniente ofrecerla nosotros mismos”, explica **Morales**.

Por su parte, M<sup>a</sup> Angustias Díaz Martínez, vicepresidenta de la asociación y afectada de párkinson, ha explicado durante la presentación su convivencia con la enfermedad y ha destacado la labor de las asociaciones de párkinson. “Como Asociación tenemos el deber de velar por el bienestar de nuestros socios tanto de forma directa, ofreciendo los servicios y terapias que necesitan como de forma indirecta a través de mejorar la asistencia que se les presta desde otras instituciones, o visibilizar y concienciar sobre la enfermedad”.

Un tratamiento adecuado de la enfermedad de Parkinson es el que atiende a las necesidades de cada afectado y le proporciona herramientas, ya sea desde el punto de vista farmacológico o terapéutico, para facilitar su convivencia con esta enfermedad. Para ello, la atención multidisciplinar a través de las terapias de rehabilitación (logopedia, apoyo emocional y psicológico, fisioterapia y terapia ocupacional) han de ser proporcionadas por equipos de profesionales especializados en párkinson. En este sentido, desde las asociaciones de párkinson se considera fundamental la formación de los profesionales implicados en el manejo de estas disciplinas; de ahí la importancia de este tipo de Jornadas.

## **Sobre la Asociación Párkinson Granada**

La entidad nació en 1995 gracias al esfuerzo de su fundadora Carmen Díaz. En los comienzos apenas llegaban a diez socios y las reuniones se realizaban en el mismo piso de la fundadora. Sin embargo, poco a poco fue creciendo y se trasladaron a un local donde con la ayuda de voluntarios ofrecían terapias grupales. El gran salto se produjo en 2010 cuando el volumen de socios era tal que no sólo se necesitaba un local más grande, más profesionales y también un nuevo centro donde atender las necesidades de afectados más dependientes, por lo que se cambió de local y se adquirió una Unidad de Estancia Diurna.

Actualmente ofrecen cobertura a más de 300 socios y atienden a personas de toda la provincia de Granada e incluso de Jaén y Almería.

## **Sobre la Federación Española de Párkinson**

En 1985 nació en Barcelona la primera asociación de Párkinson, con el principal objetivo de mejorar la calidad de vida de afectados y sus familias. Pronto empezaron a surgir más asociaciones en diferentes puntos, hasta que en noviembre de 1996 se constituyó la Federación Española de Párkinson. Diecisiete años después, la Federación cuenta ya con 45 asociaciones, repartidas por España aglutinando de esta forma a más de 12.000 asociados.

Su principal objetivo y la base de su filosofía de trabajo es la mejora de la calidad de vida de los afectados y sus familias. Para cumplirlo trabaja desde diferentes proyectos que abarcan toda la problemática de los afectados y apuesta fuertemente por la investigación de la enfermedad de Parkinson.

En el ámbito de la formación a profesionales sociosanitarios, la FEP imparte el Curso Online de Atención al Enfermo de Párkinson y pone a disposición de profesionales, afectados y familiares el Programa Contigo, a través del cual, tienen acceso a una enfermera y dos psicólogas especializadas en párkinson para remitir dudas o consultas sobre la patología. Los profesionales pueden ponerse en contacto con ellas a través del teléfono 902 113 942 y el correo [consultas@fedesparkinson.org](mailto:consultas@fedesparkinson.org)

---

---

Encuétranos en:



Última Actualización: 27 de Noviembre 2013



---

---

powered by **farmayet**

---